

やさしく かしく たくましく

あすなろ



令和6年 11月10日

吉田小学校だより

11月



吉田小学校

「創立150周年を祝う集い」大成功！多くの感動をありがとうございました

「愛すべき学び舎 吉田校 創立150周年を祝う集い」が盛大に執り行われました。関口市長様、渡辺教育長様、尾身県議様・小山県議様をはじめ、歴代の校長先生方他多数のお客様にお越しいただくことができました。式典では前日の準備から当日の運営まで実行委員の皆様にご活躍いただきました。また、子どもたちの呼びかけに実行委員や保護者の皆様も加わり、チーム吉田小の一体感と吉田小学区を上げた祝意を感じることができました。式典の第二部では、子どもたちの発表が繰り広げられました。堂々とした子どもたちの姿に沢山の方々の拍手や声援をいただくことができました。

夕方から行われた、記念祝賀会では、地域の皆様、保護者の皆様、旧職員の皆様と、吉田小の思い出や今後の展望を語り合い、大変盛会となりました。

子どもたちは、この記念式典を通じて150年の歴史と伝統に気づき愛校心を深めることができました。地域の皆様の実行委員・保護者の皆様からのご理解とご協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。

<記念式典の名場面>



開会の言葉（式典部長）



実行委員長挨拶



来賓紹介（副実行委員長）



関口市長から祝辞



実行委員長集合写真



式典の最後に流れるエンドロール



保護者も参加したあすなろ太鼓



全校合唱「地球星歌」



全校児童で記念写真

<学習発表会の名場面：1・2年生「すてきな なかま おやさいさん」>



<学習発表会の名場面：3・4年生「ようこそ!さつまいもの国へ」>



<学習発表会の名場面：5・6年生「おむすびマン VS 怪人プロブレム」>



第二部の学習発表会では、各学年がアントレプレナーシップ教育で取り組んでいる活動を演劇にして発表しました。1・2年生は野菜づくりで学んだことや野菜カレーパーティーを開催したことを発表しました。3・4年生はサツマイモの栽培で学んだことや収穫祭の計画について発表しました。5・6年生は米づくりや農業の現状と課題や先進的な取組について学んだことを発表しました。また、「吉田っ子ギャラリー：各学年の絵画作品や川柳」「写真展示」もご覧いただきました。子どもたちの頑張る姿に感動するとともに、保護者や地域の皆様他に教育長さんや旧職員の皆さんなど、様々な方にご覧いただくことができ喜んでおります。皆様から大きな拍手をいただき、子どもたちは大きな充実感を味わうことができました。今後とも、子どもたちの活動を応援していただきますようお願いいたします。

<嬉しい話>

振替休業日明けの火曜日の朝、校長室に1本の電話がありました。学校教育課の課長さんからです。「月曜日に行われた十日町市の課長会議の中で、渡辺教育長が吉田小学校の150周年記念式典が素晴らしかったと褒めていましたよ。全校合唱は26名の歌とは思えない迫力があつたことや学習発表会で各学年が発表を工夫し、一人で何役もこなしながら生き生きて発表していたと、お話しされていました。・・・お疲れさまでした。」と・・・。

私は、子どもたちの頑張る姿や充実した姿が、見てくださった方々に伝わったと実感し、とてもうれしくなりました。熱心に指導に取り組んだ職員、何事にも協力的な保護者の皆様、物心両面で支えてくださる地域の皆様、まさにチーム吉田で子どもたちを育んだ成果だと思いました。本当にありがとうございました。



＜祝賀会・実行委員会反省会の名場面＞



祝賀会では、祝賀会部長のあいさつで盛大に開会し、渡辺教育長様からご祝辞をいただきました。吉田小の歴史にお詳しく驚きました。また、体育館の後ろに掲示した子どもたちの川柳に眼を留められ、暗記された3作品をご紹介くださいました。小山議員様、児玉振興会長様からは、吉田小への熱い思いを語っていただきました。卒業生を代表して柳さん、齋藤さんから懐かしい思い出話をご披露いただきました。ご参集いただいた皆様それぞれに「吉田小愛」が溢れ出し、大変盛会となりました。

その後に行われた、実行委員会の反省会では、実行委員の他にも多くの飛び入り参加者も加わり、たいへんもりあがりました。式典部長の児玉さんのフォークソングショーもあり、皆で苦労話や思い出話に花を咲かせました。実行委員会の皆様、長い1日、本当にありがとうございました。

＜NHK新潟放送局の出前授業 佐藤アナウンサーはじめ7名のスタッフが来校＞



NHK新潟放送局の御協力でニュースづくりの体験学習を行いました。計2回学校に来ていただいて授業を行いました。この日は最後の授業、7名の方々が集結。いよいよニュースに合うナレーションを入れます。佐藤俊吉アナウンサーが子どもたちの録画したニュース映像に合うようにアナウンスを書き込む用紙を作ってきてくださいました。子どもたちは佐藤アナウンサーの手ほどきを受けながらアナウンスを録音しました。玄関前には中継車が…カメラやテレビ番組の編集について学びました。完成したニュース番組はさすがNHK、素晴らしい出来栄でした。完成作品は、記念祝賀会で皆様に見ていただきました。

近日中にNHK新潟放送局のホームページ（[こいがたWebレポート](#)）で紹介される予定です。また、子どもたちにはDVDにして配布する予定です。皆様、お楽しみに！！

＜懐中電灯付き防犯ブザーをいただきました＞

吉田地域自治振興会様より子どもたちに懐中電灯付き防犯ブザーをプレゼントしていただきました。これからの季節、夕暮れも早くなりますし、不審者への備えも必要です。子どもたちの安全確保に役立てていきたいと思っております。学校では使い方を指導し、子どもたちに持たせました。ご家庭でも使い方について話し合ってください。どうもありがとうございました。



<150周年記念マラソン大会・150人駅伝大会>



雨のため予備日開催となりましたが、秋晴れの中を全員が精一杯走り、仲間を精一杯応援しました。今年度は安全面からコースを変更し実施しました。車通りの少ない学校裏の農道を折り返すコースです。距離は計測器で図って合わせたもののコースが変われば記録も変化するもの…今までの記録は保存し今年度から新たに新記録を積み重ねていきます。また、今年度は150周年にちなんで、150人駅伝にチャレンジしました。1チーム10人で、コース1周をリレーし、3周で順位を競います。ですから、のべ30人の襷リレーです。赤、青、黄、緑、白の5チームで争うので150人駅伝となるわけです。やってみたらとても楽しく盛り上がりました。優勝は青チーム、保護者、子ども、地域の方、職員、みんなが結構マジなレースを楽しみました。応援に来てくださった皆様も本当にありがとうございました。

子どもたちの活躍を紹介します！

<新潟県模型展・都市発明工夫模型展>

新潟県知事賞・十日町市議会議長賞『夏祭り4人で踊った豊栄舞』5年 ME

<都市科学研究発表会>

優秀賞 『一番飛ぶ紙飛行機はどれか?』

5年 IY 5年 KR 6年 YS

優秀賞 『ストロー吹き矢の実験～一番飛ぶストロー吹き矢はどれか?～』

6年 NR 6年 MM

奨励賞 『紙石鹼の実験～一番泡立つ紙石鹼は?～』5年 SK 6年 TA

奨励賞 『タネコプターの実験～ゆっくり落ちるタネコプターはそれだ?～』

5年 KH 5年 BI 5年 ME

<税に関する絵葉書コンクール>

入賞 5年 ME

<JA共済 交通安全ポスターコンクール>

金賞 5年 KR 銅賞 5年 IY 佳作 6年 NR



<11月の予定>

9日(土) 秋の環境整備作業 8:30～
大収穫祭準備作業9:30～
大収穫祭・太鼓引継ぎ式12:20～14:40
10日(月) 振替休業日
13日(水) 3・4年校外学習(越後製菓)
吉田っ子鑑島っ子運動教室(1・2年)
14日(火) 防災教育フェスタ10:30～11:45
15日(金) 5・6年校外学習(米品質検査:川西)
18日(月) 家庭学習頑張り週間～22日迄
20日(木) 吉田っ子鑑島っ子運動教室(1・2年)

21日(木) クラブ活動⑧
22日(金) 薬物乱用防止教室
26日(火) 校内いじめ見逃し0スクール集会
28日(木) クラブ⑨(最終)
29日(金) キッズ英語塾⑤

<12月の予定>

11日(水) 地域子ども会
12日(木) 個別懇談①
13日(金) 個別懇談②
18日(水) クリスマス集会
24日(火) 2学期終業式



